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Статья посвящена рассмотрению вопроса о законопроектных предложениях относительно 
реформирования следствия и процесса, которые были разработаны в Уложенной комиссии 1720  г. 
В составленных ею проектах был сформулирован ряд законодательных инициатив по урегулирова-
нию правил и принципов использования пытки как следственного действия. Указанные предложения, 
во-первых, носили новаторский характер в сравнении с законодательными актами, действовавши-
ми в указанный период как в России, так и в странах Западной Европы, во-вторых, были реализова-
ны в законодательстве начала 1760-х гг.

Ключевые слова: предварительное следствие, разыскной процесс, пытка, Уложенная комиссия, 
законотворческий процесс, Эрнст Кромпейн.

“To Be Cautious in Tortures”: Attempts to Reformate 

the Investigation and the Criminal Procedure in Bills of the 1720s

Babkova Galina O.

Assistant Professor of the School of Historical Sciences 

of the National Research University “Higher School of Economics”

Candidate of Historical Sciences

Th e article is devoted to the question about the legislative commission in the 1720’s drafts were of the 
innovative character as to compare with Russian and European legislation and contained suggestions for 
reforming of investigation and inquisitorial procedure. Th ey proposed to formalize and limit usage of the 
torture that could be legitimate only for the gravest crimes and used only for once. Th ese novelties became 
a law in the 1760’s.
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